



# Darauf setzen die

**Gesundheit, Digitalisierung, Umwelt und Soziales sind die großen Schwerpunkte der Brucker Schulen.**

BEZIRK BRUCK/LEITHA. Unterschiedliche Schultypen, verschiedene Fachrichtungen und individuelle Schwerpunkte: Die Schulen im Bezirk Bruck bieten Kindern und Jugendlichen ein breites Ausbildungsangebot. Schüler und Lehrer befassen sich vor allem mit gesundheitlichen, sozialen, europäischen und umweltbewussten Themen. So auch die Handelsakademie und Handelsschule „business education bruck“.

### International in Bruck

In der „bebruck“ lagen die Schwerpunkte der letzten Jahre auf den Bereichen Internationalität und Digitalisierung. Erasmus-Projekte und die Auszeichnung zur Bot-

schafterschule des Europäischen Parlaments fallen in diesen Zeitraum. Schulleiterin Mag. Birgit Raab-Pfisterer betont: „Nun wollen wir verstärkt Aktivitäten zum Projekt 'Gesunde Schule' starten, um ein gesundes Lern- und Arbeitsumfeld zu fördern. Vor allem die Themen Umwelt, psychosoziale Gesundheit, gesunde Ernährung sowie Bewegung und Sport sind uns ein großes Anliegen. Die ersten Maßnahmen dazu wurden bereits umgesetzt. Verschiedene Feste sollen außerdem die Schulkultur neu beleben und den Zusammenhalt stärken.“ Das oberste Ziel in der Schulentwicklung sei es nämlich, die Qualität der Schule und des Unterrichts zu erhöhen.

### Gesunde Schule

Das Projekt „Gesunde Schule“ begleitet auch viele andere Schulen im Bezirk. Unter anderem das BG/BRG Bruck, die Mittelschule Hainburg und die Volksschule Haupt-

platz in Bruck. Direktorin Ulrike Gaidoschik erwähnt, dass die Volksschule neben der „Gesunden Schule“ auch „Klimabündnis Schule“ sei. Die letzten Jahre waren die Schwerpunkte Lesen, Soziales Lernen, Bewegung und Sport. Die Volksschule startet im Herbst einen Dreijahres-Plan mit dem großen Thema „Resilienz“ für Lehrerinnen, Schüler und Eltern. „Es ist uns wichtig, die Kinder psychisch und physisch gut durch ihre Volksschulzeit zu begleiten“, so Ulrike Gaidoschik.

### SCHULEN IM BEZIRK

In Bruck gibt es 32 Volksschulen, vier Sonderschulen, zwölf Mittelschulen, zwei Polytechnische Schulen, vier AHS und zwei Berufsbildende Schulen. In 475 Klassen werden 9.357 Schüler unterrichtet. (Quelle: Land NÖ, Juli 2021).

# Schulen



Die BHAK und BHAS sowie das BG und BRG befinden sich gemeinsam im Schulgebäude in der Fischamenderstraße.

Foto: Michalka

### SCHULEN IM BEZIRK

**i** Schulen in Ihrer Umgebung finden Sie auf [meinbezirk.at/bruck-an-der-leitha](http://meinbezirk.at/bruck-an-der-leitha)

Foto: Unsplash

